



受け手のギャップを超えて届いてほしいコピーを。

10年は前のこと、当時の運営委員長・三瀬日出男氏のスピーチで「情報コンフェッティ時代」という言葉を聞いた。紙吹雪のように払つても払つても情報が降ってくる: 当時から見ると今や猛吹雪だ。自分が欲しいもの、心地よいものだけつまみ出す。見たいものしか見たくなり。大人も子どもも同じだ。かつて映画監督の大林宣彦氏にインタビューした時、TVが一家に一台の頃は嫌でも同じ番組を見ることで異世代の考え方や価値観に触れたが、今はそのチャンスが極端に少ないと指摘された。その点、「広告」は個人のチョイスやさまざま

アである。超えて届くのにふさわしいコピーを選びたいという思いで臨んだ選考会であった。私が評価したのは新人賞の桂太さんの村田製作所ラジオ60秒CM「ものづくりの唄」だ。日本品のITパーソンを作るプロセスを唄つてみる。笑了。製品を作った尾崎敬久さんの平安閣マリエールの一連のシリーズだ。中でも「あなたの名字」が何げないけれど女性の多くがワカルワカルと感じる秀逸なコピーだと思つた。たった15秒なのに、見終わつた後映画を一本見たような幸福感に包まれた。残念ながら選に無人販売台に置かれたもぎ伝ての野菜の元気な色や香りが残つた。

はもれたが、ワンカップ大閑のラジオCMも高く評価した。言葉から、空きカップをくくりつけた

感に包まれた。幸運ながら選に少ないと指摘された。その点、「広告」は個人のチョイスやさまざまな

アである。超えて届くのにふさわしいコピーを選びたいという思いで臨んだ選考会であった。私が評価したのは新人賞の桂太さんの村田製作所ラジオ60秒CM「ものづくりの唄」だ。日本品のITパーソンを作るプロセスを唄つてみる。笑了。製品を作った尾崎敬久さんの平安閣マリエールの一連のシリーズだ。中でも「あなたの名字」が何げないけれど女性の多くがワカルワカルと感じる秀逸なコピーだと思つた。たった15秒なのに、見終わつた後映画を一本見たような幸福感に包まれた。残念ながら選に無人販売台に置かれたもぎ伝ての野菜の元気な色や香りが残つた。

はもれたが、ワンカップ大閑のラジオCMも高く評価した。言葉から、空きカップをくくりつけた

感に包まれた。幸運ながら選に少ないと指摘された。その点、「広告」は個人のチョイスや



アである。超えて届くのにふさわしいコピーを選びたいとい

ういふべきだ。また、どう見ても食欲の失せるキャラと企画にGOをださ

れた勇気あるスポーツサーさん

にござります。

で言うのも何ですが、OCC賞の存在価値を上げるために提案して、思いつけて名前を変えてしまひかがでしょ? 僕は「大阪広告大賞」という新ネーミングを

てください。そこでこんな小さなスペース

でございます。

言葉ではホットペッパーと比べてなんら遜色ありません。あとマランパン7のチカラには「ほほー」と

いました。(他の入賞作やゲ

にして割愛)

でございます。

ところでこんな小さなスペース

でございます。

言葉